

**zu TOP .....**

Mainz, 25.03.2014

**Anfrage 0653/2014 zur Sitzung am 09.04.2014**

**Broschüre „Studieren in Mainz,, (SPD)**

Viele Kommunen, wie beispielsweise die Stadt Aachen, bieten in Kooperation mit den ansässigen Universitäten jährliche Informationsbroschüren für Studierende im ersten oder zweiten Semester an. Mit diesen umfangreichen Broschüren bekommen Neuankömmlinge viele nützliche Informationen über Studium, Hochschule, Stadtverwaltung, Leben in der Stadt, Wohnen, ÖPNV, Kultur oder allgemeine Informationen zu weiteren Beratungsstellen an die Hand, die den Einstieg in den neuen Lebensabschnitt erleichtern.

Studierende prägen das Leben in der Stadt Mainz. Die SPD-Stadtratsfraktion hält es deshalb für sinnvoll, ein ähnliches Angebot auch für die Studierenden an den Mainzer Hochschulen zu schaffen.

**Wir fragen an:**

1. Ist es aus Sicht der Verwaltung denkbar und sinnvoll, ein ähnliches Projekt in Kooperation mit der Johannes Gutenberg-Universität, den Mainzer Fachhochschulen sowie dem Studierendenwerk zu etablieren?
2. Mit welchen Kosten wäre für die Herausgabe einer solchen Broschüre zu rechnen? Wäre es denkbar, ein solches Projekt durch eine Kooperation mit dem Mainzer Einzelhandel oder Mainzer Wirtschaftsunternehmen zu finanzieren?

gez.  
Dr. Eckart Lensch  
Fraktionsvorsitzender